

Derbysieg der 4. Herren

Geschrieben von: Fabian Mades

Freitag, den 06. Februar 2015 um 12:05 Uhr - Aktualisiert Freitag, den 06. Februar 2015 um 17:09 Uhr



In dieser Saison ist es noch keiner Rheinböllener Mannschaft gelungen, ein Dichtelbacher Team zu schlagen. Das änderte sich auch nicht im Meisterschaftsspiel der 4. Herren auswärts bei der dritten Mannschaft des TuS Rheinböllen. Mit 9:4 schlugen die Mannen um Kapitän Norbert Ballbach den Gastgeber relativ souverän. Gleich alle drei Auftaktdoppel verliefen zugunsten der Dichtelbacher. In den Kombinationen Patrick Starck/Manfred Franz, Florian Wittek/Norbert Ballbach und Günther Holoher/Günter Emmel setzte man die Grundlage für den erfolgreichen Abend. In den einzeln überzeugte vor allem Spitzenspieler Patrick, der seine beiden Einzel im vorderen Paarkreuz gewann. Manfred (Foto) gelang hier immerhin eine 1:1-Bilanz.

Die Mitte mit Florian und Günther verlor ihre jeweils erste Einzelpartie des Abends. Im zweiten Spiel strichen beide Dichtelbacher jeweils einen 3:1-Erfolg ein. Im hinteren Paarkreuz war es abschließend Routinier Günter Emmel, der durch seinen Sieg im Einzel die mannschaftlich gute Leistung abrundete. Die Mannschaft sichert durch das 9:4 vor der Fastnachtspause den zweiten Tabellenrang.